



10 Pièces

600 m²

Réf. L0267LC

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A pied du vieux village de Mougins, magnifique propriété offrant une vue panoramique sur La Baie de Cannes, les îles de Lérins et les montagnes de l'Estérel. Villa d'une superficie de 600 m² sur un terrain de 2 213 m² composée de la façon suivante : Au rez-de-jardin se trouvent, un hall d'entrée et toilettes d'invités, une grande pièce de réception / séjour de plus de 150 m², une salle à manger, une cuisine, un bureau, une chambre de maître (n°1) avec sa grande salle de bains et deux dressings, un salon d'été, un salon cinéma de 50 m². L'étage est composé d'une chambre (n°2) avec sa salle de ...

Just a stone's throw from the old village of Mougins, this magnificent property offers panoramic views over the Bay of Cannes, the Lérins islands and the Esterel mountains. Villa with a surface area of 600 m² on a 2,213 m² plot, composed as follows: On the garden level are an entrance hall and guest toilet, a large reception room / living room of over 150 m², a dining room, a kitchen, an office, a master bedroom (n°1) with its large bathroom and two dressing rooms, a summer lounge, a 50 m² cinema lounge. The first floor comprises a bedroom (n°2) with en-suite shower room and WC, 85 m² terrace, a ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

